



Liebe Leserinnen und Leser,

heizen Sie schon? Das Wetter gibt es ja her, aber irgendwie weiß man zurzeit nicht so recht, soll man heizen oder eher nicht? Frieren ist keine Option, aber kostbare Energie verschleudern auch nicht. Apropos Energiesparen: Den Fernsehkonsum können wir leicht einschränken. Wir boykottieren die Fußball-WM. Vielleicht fällt uns das ab Sonntagabend noch leichter, falls Deutschland auch noch gegen Spanien verlieren würde.

Bleiben Sie bitte gesund!

Herzliche Grüße von
Michael Roth und Sabine Dalumpines



Wie hätten Sie's denn gerne?

Wir möchten Themenvorträge für Eltern anbieten. Vor der konkreten Planung sollten unser Schulsozialarbeits-Team Marina Schmid und Nicole Siegler sowie unsere Präventionslehrerin Hanne Muljono wissen, welche Themen Sie im Rahmen eines Elternabends interessieren würden. Dies können Sie anonym und schnell (maximal fünf Sekunden!) mit zwei Klicks erledigen.

[Welche Themen interessieren Sie?](#)



Siehst du auch grün?!

Wir schon, denn wir feiern jetzt im November **zehn Jahre Mediathek!**

Mittlerweile haben wir uns schon so an die Mediathek gewöhnt, dass wir aufgehört haben, die Jahre immer mitzuzählen. Es ist ja auch gut, dass sie immer da ist und lange Öffnungszeiten hat, sodass man als Schüler*in die Möglichkeit hat, sich dort in den Freistunden oder nach Schulschluss aufzuhalten - egal, ob zur Entspannung auf dem Sofa oder zum Arbeiten - oder etwas auszuleihen. Wer Beratung für eine GFS oder ein Referat sucht, dem helfen die Bibliothekarinnen aus der Stadtbücherei. Für aktuelle Jugendbücher sorgen immer die Lesescouts; dadurch sind wir in dem Bereich jederzeit auf dem aktuellen Stand.

Zehn Jahre Mediathek - das soll nicht untergehen im Schulalltag und deshalb gibt es nächste Woche einen Kuchenverkauf von den Lesescouts am Mittwoch, den 30. November in beiden großen Pausen in der Aula (C-Bau-Foyer). Das Geld, das wir einnehmen, legen wir beiseite, um demnächst ein neues Sofa für die Mediathek zu kaufen, denn auch sie möchte sich für ihren zehnten Geburtstag schick machen!

Und dann wird wirklich alles grün ... Schaut deshalb gerne bei den Kuchen genau hin ...

RNG hat Chance auf 4.000 Euro

Jetzt geht es um bis zu 4.000 Euro für das Rupert-Neß-Gymnasium. Die Auswahlkommission zum Spendenka-



Schwäbische Zeitung

Volksbank
Allgäu-Oberschwaben eG

lender der Volksbank Allgäu-Oberschwaben eG (VBAO) hat unseren Antrag aufgenommen; jetzt wählen die Mitglieder, welches von den acht Projekten wie viel Geld erhält. Je mehr "Sterne", desto höher die Spendensumme.

Unser Projekt ist ein neues Sofa für die Mediathek. Nach zehn Jahren (s.o.) ist das alte in die Jahre gekommen und muss dringend ersetzt werden.

Wahlberechtigt sind alle Mitglieder der VBAO. Diese vergeben auf vbao.de/mitgestalten bis zu drei Sterne für einen von acht Vorschlägen. Voraussetzung für eine Mitgliedschaft ist die "Goldene Bankkarte"). Insgesamt werden über das Mitgliedertürchen 10.000 Euro ausgeschüttet. 4.000 bekommt der Erste, 250 Euro der Achte.

[Hier geht's zur Abstimmung](#)



Noch suchen wir

Für eine 14-jährige kolumbianische Schülerin sucht der Verein "**Kinderhilfe La Flora**" eine Gastfamilie. Das Mädchen geht in Bogotá auf die deutsche Schule und soll am Rupert-Neß-Gymnasium in eine **achte Klasse** bei uns gehen. Der Aufenthalt ist für ein halbes Jahr vorgesehen. Wer das Mädchen aufnehmen möchte, kann sich direkt an uns wenden; wir leiten dann an den Verein weiter. Schreiben Sie einfach eine Mail an info@rng-wangen.de.

[Informationen über die Arbeit des Vereins](#)

Wichtige Informationsquellen

Kultusministerium Baden-Württemberg
www.km-bw.de

Sozialministerium Baden-Württemberg
www.sozialministerium.baden-wuerttemberg.de

Robert-Koch-Institut
www.rki.de

Rupert-Neß-Gymnasium Wangen, Jahnstraße 25 88239 Wangen im Allgäu
[Newsletter abmelden](#)